

## “CROYONS-NOUS VRAIMENT ?” 27<sup>ème</sup> Dimanche TO

À plusieurs reprises, Jésus reprochera à ses disciples leur **manque de foi**. Aucun ne protestera. Ils savent qu'il a raison. Il y a longtemps qu'ils sont avec lui et reconnaissent qu'il est **entièvement donné au Projet de Dieu** : Il ne pense qu'à faire le bien et à rendre la vie de tous plus digne et plus humaine.

Dans l'Évangile de Luc, à un moment, ils diront à Jésus : “**Augmente en nous la foi !**”<sup>1</sup> Leur foi est faible et fragile, ils en sont conscients. Ils veulent confier davantage en Dieu et croire en ce Jésus qu'ils ne comprennent pas toujours.

Nous parlons nous-mêmes de “**croyants**” et de “**non croyants**”, comme s'il s'agissait de deux groupes bien déterminés : les uns croient et les autres pas. Les “bons” et les “mauvais”, en quelque sorte.

Ce n'est pas vraiment cela. **En chacun de nous, il y a à la fois un croyant et un non-croyant.** Et nous qui nous disons chrétiens devrions nous poser la question : **CROYONS-NOUS VRAIMENT ? Quelle représentation avons-nous de Dieu ? L'aimons-nous vraiment et le laissons-nous inspirer, guider notre vie ?**

La foi peut s'étioler doucement sans que nous n'ayons douté ni un seul instant. Si nous ne l'entretenons pas, elle se dilue dans notre cœur pour devenir une coutume, un “ça peut servir” qui pourrait un jour être utile, sait-on jamais...

Soumis à mille distractions, Dieu n'est plus qu'un souvenir vague.

Pratiquement, dans notre quotidien, **nous vivons sans lui**.

### **Que pouvons-nous faire ?**

En réalité, rien d'extraordinaire, inutile de vouloir prendre des résolutions que nous ne tiendrons pas.

La première des choses — toute simple — serait peut-être de **prier**, non pas passer de longues heures à genoux à répéter inlassablement des mots que l'on ne pense même pas, mais s'accorder quelques minutes pour lui dans notre journée. Mais quelques minutes en pleine conscience.

Il n'est pas question “d'accomplir”, de “faire”, **mais “d'être.”**

---

<sup>1</sup> Lc 17, 5

## **“CROYONS-NOUS VRAIMENT ?” 27<sup>ème</sup> Dimanche TO**

Si ça ne vient pas, il ne faut pas hésiter à demander son aide, comme cet inconnu qui un jour s'adressa à Jésus : **“Je crois ! Viens au secours de mon manque de foi !”<sup>2</sup>** Il est bon de le dire et le redire, mais avec un cœur humble et sincère. **Dieu réveillera notre foi.**

Nous n'avons pas à parler de Dieu comme s'il nous était extérieur, ou s'il n'était qu'une idée, un concept intellectuel. **IL EST EN NOUS.**

Il suffit de fermer les yeux, de prendre quelques instants de silence pour sentir et accueillir sa Présence. **Dieu est au plus intime de notre être, c'est dans notre cœur que nous le rencontrerons.**

L'important est de ne pas se décourager, mais **d'insister**, jusqu'à vivre une première expérience, même faible, même si elle ne dure que quelques secondes.

Si un jour nous arrivons à percevoir que nous ne sommes pas seuls dans la vie, que nous sommes profondément aimés par Dieu sans l'avoir mérité un seul instant, **TOUT, ABSOLUMENT TOUT CHANGE.**

Peu importe si nous avons vécu en le négligeant, en l'oubliant de longues années.

**Croire en Dieu, c'est croire en cet Amour immense de toujours à toujours qui fait de nous chaque fois davantage des VIVANTS.**

---

<sup>2</sup> Mc 9, 24